

Amis de la Seyne ancienne et moderne

Nos peines

La présidente Jacqueline Padovani, le bureau et les membres de la Société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne, très peinés du malheur qui frappe la famille de leur président honoraire Jacques Besson, tiennent à lui transmettre, ainsi qu'à son épouse, toutes leurs amitiés. C'est avec

tristesse qu'ils ont appris le décès subit de leur petit-fils Florent et qu'ils partagent leur douleur avec les familles touchées par cette disparition.

Les assurant de toute leur compassion, ils leur présentent leurs sincères condoléances.

J. D.